

Agricultura

“Las cooperativas son pilares en el desarrollo de la agricultura, la ganadería y la seguridad alimentaria”

Miércoles 7, **Rosa Aguilar**
MINISTRA DE MEDIO AMBIENTE, Y MEDIO RURAL Y MARINO

ORGANIZACIONES AGRARIAS DENUNCIAN QUE ESTÁ POR DEBAJO DE COSTES

Los bajos precios hacen insostenible a la patata

El sector reclama una reestructuración real que acabe con todos los problemas que está teniendo el producto

R. Abellán
C-LM

Las organizaciones agrarias siguen denunciando que los agricultores están produciendo por debajo de costes lo que hace “inviabilidad” su situación de cara a un futuro cercano.

Esta circunstancia se está dando en el cultivo de la patata donde se necesitan un mínimo de 20 céntimos para que salga rentable y el precio de esta campaña no supera los 10 céntimos.

Desde UPA, Santiago Cabañas calificaba la actual campaña de “desastrosa” y achacaba como el principal problema a la excesiva oferta que está dejando por los suelos los precios.

En este sentido, Cabañas criticaba la gran cantidad

de agricultores que han cambiado de cultivo “porque el año pasado se sacó dinero” y están “estropeando” el mercado.

Además, hacía referencia a que la crisis está llevando a muchas familias a

ALMACENAMIENTO
Podría ser una de las soluciones para que el sector lograra mejores precios

volver a los pueblos y a cultivar cultivos, lo que también provoca un excedente de producción.

De momento sólo se ha sacado la patata temprana pero Cabañas no cree que los precios vayan a subir

cuando se recoja la patata tardía. “No vemos diferencias y sucederá lo mismo”, dijo.

Lo que sí tendrá esta campaña es una patata de calidad buena porque el verano está siendo seco y eso la beneficia.

Por otro lado, el propio Cabañas encuentra como posible solución que exista una reestructuración del sector que incluya una interprofesional real. “Sería una posible salida al problema porque la verdad es que los agricultores van a perder dinero esta campaña y eso no es viable”.

Otra de las soluciones sería un almacenamiento del producto que llevaría a subir el precio de la patata en el mercado, aunque no creen desde UPA que se vaya a producir.



La patata ha comenzado la campaña con precios bajos.

TOLEDO EL PRESIDENTE MANTUVO UNA REUNIÓN CON LA PRESIDENTA PROVINCIAL DE ASAJA

La Diputación tiende su mano a los agricultores

EyE
TOLEDO

El presidente de la Diputación de Toledo, Arturo García-Tizón, mantuvo la semana pasada una reunión con la presidenta provincial de la Asociación de Jóvenes Agricultores de Toledo (Asaja), Blanca Corroto, y

el vicepresidente regional de esta organización y presidente de la comunidad de regantes de La Mancha de Toledo, Manuel Juárez, para tratar sobre la situación del campo en la provincia.

En nota de prensa, el Partido Popular de Toledo explica que en este primer en-

uentro, el presidente de la institución provincial destacó la necesidad de buscar soluciones para un sector de gran peso en la provincia de Toledo.

Y es que el sector agrícola arrastra graves problemas desde hace años. Unos problemas que se han visto agravados debido a la actual



Momento de la reunión celebrada hace unos días.

situación de crisis económica, recuerdan los “populares”.

En este sentido, García-Tizón aseguró a los representantes de los agricultores que la Diputación de Toledo hará todo lo que esté en su mano para ayudar a los agricultores toledanos, que están haciendo grandes esfuerzos para mantener sus explotaciones y que son un pilar fundamental de la economía de la provincia.